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SEÑOR PRESIDENTE (Daniel Martínez Escames).- Habiendo número, está 
abierta la reunión. 

Damos inicio a la reunión, después de un breve receso en función del trabajo 
parlamentario de la rendición de cuentas, que nos obligó a ir postergando la agenda. Por 
lo tanto, hoy retomamos el trabajo. 

Voy a informar sobre tres solicitudes de audiencia que hemos recibido en estos días. 

Una de ellas es del señor Ariel Ferrari Ibarra, representante de la Organización 
Nacional de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas del Uruguay, por temas vinculados 
con la eliminación del beneficio de pases libres a personas que tienen que realizarse 
intervenciones por cataratas. Solicita ser recibido con urgencia. Sugerimos coordinar la 
comparecencia de esta Organización para la próxima reunión de la Comisión. 

Hay otra solicitud de audiencia de Unott, que dice lo siguiente: "Por la presente 
solicitamos una reunión de carácter urgente a efectos de buscar soluciones reales dado 
el incumplimiento del convenio salarial de las empresas del sector suburbano con sus 
trabajadores. También es necesario solucionar los adeudos de Copsa con su personal. 
[…]". En virtud de que la causa de la solicitud no está directamente vinculada con esta 
Comisión -lo charlábamos hace un ratito informalmente en la previa con el diputado 
Carlos Varela-, creemos que esto sería más para la Comisión de Legislación del Trabajo 
y Seguridad Social. No obstante, aceptamos recibirlos, pero informándoles que en virtud 
de la situación que plantean esta Comisión poco puede avanzar, aunque quizás sí pueda 
generar un nexo con la Comisión de Legislación a efectos de que los reciban. 

El diputado Varela hacía la sugerencia de que para la próxima reunión podemos 
invitar a estas dos delegaciones, así nutrimos la agenda. 

Hay otra solicitud de audiencia de Casavalle de Pie. Solicitan ser recibidos ante la 
Comisión porque hubo un error de comunicación que hizo un noticiero hace un tiempo, el 
informativo de Canal 12, vinculado con un hecho de inseguridad. Hubo una cuestión y el 
informativista se equivocó: estaba en camino Casavalle y vinculó ese camino con la zona. 
Esto motivó que los vecinos que se denominan Casavalle de Pie se sintieran heridos en 
su sensibilidad. Nos piden una reunión a efectos de que nosotros hagamos gestiones 
para que el informativo desmienta y aclare la localización de un lugar y otro. Nuevamente, 
la sugerencia del diputado Varela, que tiene experiencia, fue que nos comunicáramos 
telefónicamente con esta gente -acá tenemos el número de WhatsApp de Alejandro 
Andrada- para explicarle que estas cuestiones en el ámbito parlamentario, 
específicamente en la Comisión de Transporte, no tienen andamiento y no hay 
posibilidades de gestionar ningún tipo de actitud ni de desmentido. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

——Es de recibo la sugerencia del diputado Varela. A la brevedad, me voy a 
comunicar telefónicamente con el señor Alejandro Andrada y le explicaré. 

Ahora pasamos a los asuntos a estudio de la Comisión. Hace unos minutos, se 
comunicó conmigo el diputado Marcos Portillo. Hay un proyecto que ya está en la 
Comisión para designar al puente La Charqueada como Eustaquio Sosa Aquino. Se 
comunicó conmigo telefónicamente, solicitándome la posibilidad de ser recibido en la 
Comisión, acompañado de maestros o de alumnos de una escuela vinculada con la idea 
de designar a este puente como Eustaquio Sosa. Quieren ser recibidos para contar cómo 
surgió esto. Me parece que a un colega de esta Casa no le podemos negar ser recibido 
por la Comisión. Los podemos recibir en una reunión de octubre. 
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Hay algunas carpetas que pongo a consideración. Está la Carpeta N° 3803, relativa 
a la designación de un tramo de la Ruta N° 35. Esto viene del Senado y tenemos que 
sancionarlo en la Cámara de Diputados. ¿Estamos en condiciones de aprobarlo en la 
próxima reunión? 

(Diálogos) 

——Podemos verificar si la votación de las Carpetas N° 3803, 3802 y 3727 fue 
consensuada, por unanimidad, y si les parece la semana que viene las aprobamos. Habrá 
que designar a los miembros informantes y hacer los informes. 

(Apoyados) 

SEÑOR VARELA NESTIER (Carlos).- Ya que estamos hablando de los asuntos a 
estudio, veo que hay varios más; algunos tienen bastante tiempo de presentados. Sugiero 
que hagamos las consultas en nuestros partidos; algunos proyectos fueron presentados 
por integrantes de la bancada del Frente Amplio. Esta es la práctica que siempre hemos 
utilizado en las comisiones: no archivar nada sin consultar a los proponentes. Debemos 
hacer las consultas porque hay algunos proyectos que llevan años; son de 2012, 2016, 
2017. Podríamos analizarlos y ver si vale la pena seguir tratándolos o archivarlos. Digo 
esto porque tenemos una agenda que hace parecer ineficiente el trabajo de la Comisión, 
y eso no es real; simplemente, no se han vuelto a considerar los asuntos. Sugiere que 
cada uno haga las consultas correspondientes en su partido. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Coincido cien por ciento. Lo hicimos en una primera 
instancia y se tiene que seguir haciendo. A medida que van pasando los años y vemos 
que hay proyectos que naufragan, más vale archivarlos, asumiendo la responsabilidad, 
las consecuencias y los riesgos de lo que significa a veces archivar un proyecto de un 
colega. Hay que ingresar en el pragmatismo. 

(Diálogos) 

——La Secretaría nos refiere sobre el proyecto del Código Aeronáutico. Como 
recordarán, lo tratamos en la Comisión durante varias reuniones. Se hicieron las 
evaluaciones correspondientes, recibimos a los actores, a los protagonistas, a los 
vínculos y nos asesoramos. En determinado momento, llegamos a la conclusión de que 
este proyecto debería estar en el ámbito de la Comisión de Constitución, Códigos, 
Legislación General y Administración. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

SEÑOR TIERNO (Martín).- Solicito a la Comisión que envíe un recordatorio al 
Ministerio de Transporte sobre las respuestas a los planteos que se hicieron en la 
recorrida por Durazno y Paso de los Toros. Ha habido noticias por otras reuniones que ha 
mantenido el ministro con ediles del departamento de Durazno, donde adelantó alguna 
respuesta a lo que nosotros le habíamos planteado por nota. Falta oficialmente la 
respuesta del Ministerio así podemos avanzar sobre esos temas. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Solicito a Secretaría que se cumpla con ese trámite. 

No habiendo más asuntos a tratar, se levanta la reunión. 
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